

Bericht des Schul-Fördervereins VEFO – Vereinigung der Eltern und Freunde des OHM-Gymnasiums

Im Jahr 2022 konnte die im Herbst anstehende Mitgliederversammlung wieder in Präsenz durchgeführt werden.

Nach Präsentation der Finanzlage durch Schatzmeisterin Frau Hoffmann bestätigten die Kassenprüfer deren Richtigkeit. Der gesamte Vorstand wurde auf Antrag einstimmig entlastet.

Um den modernen Anforderungen an einen Förderverein gerecht werden zu können, wurden einige Änderungen in der Satzung vorgeschlagen und jeweils auf der Mitgliederversammlung im Herbst sowie einer außerordentlichen im Frühjahr 2023 diskutiert und beschlossen.

Ein neues Gesicht im beiliegenden Flyer!

Nur durch Sie, liebe Eltern und Freunde des Ohm-Gymnasiums, Ihre Spenden und Mitgliedsbeiträge, kann die VEFO ihre unterstützende Tätigkeit wahrnehmen. Deshalb bleibt das Werben um neue Mitglieder und Spenden für die VEFO als Förderverein des Ohm-Gymnasiums doch die wichtigste Aufgabe. Die Summe aller Beiträge gewährleistet, dass den Schülerinnen und Schülern des Ohm-Gymnasiums das Lernen weiterhin Freude macht.

Werden Sie zum Wohl Ihrer Kinder Mitglied im Förderverein! – Unterstützen Sie uns!

Die VEFO freut sich über alle Neumitglieder aus der Elternschaft, die mit einem Jahresbeitrag ab 20 € die gesamte Schulfamilie und auch bedürftige Familien unterstützen. Aber auch Einzelspenden sind uns immer willkommen. Sie erreichen uns über unsere Homepage www.vefo.ohm-gymnasium.de oder direkt per E-Mail unter vefo@ohm-gymnasium.de.

In der diesjährigen Vergabesitzung wurden Gelder für die Fachschaft Chemie zur Anschaffung von zehn Digitalwaagen und Magnetrührgeräten für Schülerversuche bewilligt. Der Fachschaft Kunst konnten ein Schneidplotter, eine moderne T-Shirt-Pressen und eine elektrische Töpferscheibe zur Verfügung gestellt werden. Klassensätze von Wörterbüchern für den Englischunterricht standen ebenso auf der Liste wie Gelder für die Anschaffung neuer Roboter für die ROBO-AG. Auch Zuschüsse für Tablets und Klassenfahrten für Kinder aus finanziell weniger gut gestellten Familien wurden in diesem Jahr gewährt. Einen großen Anteil nahm die Finanzierung der Räumlichkeiten für das im kommenden Schuljahr stattfindende SMV-Seminar ein.

Unsere diesjährigen Abiturienten, die sich neben hervorragenden Leistungen im schulischen Bereich auch durch besonderes soziales Engagement im Lauf ihrer Schulzeit auszeichneten, konnten mit Buchpreisen bedacht werden.

Weitere Informationen zu den einzelnen Anschaffungen finden Sie auf unserer Homepage <http://www.vefo.ohm-gymnasium.de>.

Leider konnte der Förderverein in den neuen 5. Klassen, aber auch in der 6. Jahrgangsstufe im vergangenen Herbst nicht wie gewohnt präsentiert werden.

Herzlichen Dank noch einmal an dieser Stelle allen Mitgliedern und Spendern.

Bleiben Sie an unserer Seite!

Für den Vorstand Sigrid Hoffmann